



Von Hans Bendel, einem Schaffhauser Modellbauer stammt die RhB Malletlok Nr. 23 samt Personenzug.



Vogelschaublick auf den Zernez Bahnhof, diesmal mit Bünider Stammnetz-Rollmaterial.

Modellbetrieb auf der Gartenbahn

Die Brücken und die Strecke waren in etwa immer gleich geblieben, der Rollmaterialpark wurde aber ständig erweitert. Zu Beginn meiner Modellbahntätigkeit hatte mir Armin Eng, Colorail, die LGB-Modelle neu gespritzt und verwittert, später superte mir Andreas Hui aus Ardez zahlreiche Modelle – sein Perfektionismus schafft das Wunder, dass die Plastik-Modelle von LGB durch die Bearbeitung nahezu wie Finescale-Modelle aussehen. Seit 1991 konnte ich mir eine Reihe wunderschöner Modelle anschaffen: Den Engadin-Express von 1930 und einen Güterzug 1960 von Magnus, LEBU-Personenwagen in Grün und Rot, die Mallet Nr. 23 mit Personen-, Gepäck- Postwagen von Hans Bendel, einem begnadeten Modellbauer aus Schaffhausen, die Siebenhunderter von Neule, verschiedene Kiss-Modelle – meine Bewunderung für die begabten Modellbauer ist auch nach Jahrzehnten ungebrochen und ich freue mich immer wieder an all den einzigartigen Modellen.



Nicht fehlen darf natürlich der Engadin-Express.



RhB-Traktor Te 73, von Andreas Hui gesupert.



A propos Winter: Es braucht passendes Equipment!



In der Anfangszeit von Johannes Degens Gartenbahnzeit nahm sich Armin Eng den LGB-Modellen mit Spritzpistole und Pinsel an. Mit grossem Erfolg!